

Rechenschaftsbericht - Jasmin Pfeil

Liberalismus bedeutet Verantwortung – für sich selbst, für andere und für die Gesellschaft. In diesem Sinne habe ich mich mit großer Leidenschaft im vergangenen Jahr im Landesvorstand der Jungen Liberalen Berlin engagiert, insbesondere im Ressort Presse. Es war mir eine Freude, unsere liberalen Ideen sichtbar zu machen, Diskussionen anzuregen und junge Menschen für Freiheit, Eigenverantwortung und wirtschaftliche Vernunft zu begeistern.

Im Ressort habe ich vor allem zahlreiche Texte verfasst. Dabei lag es mir besonders am Herzen, unsere politischen Inhalte prägnant und verständlich zu vermitteln. Doch Kommunikation lebt nicht nur von Worten, sondern auch von Taten – deshalb habe ich aktiv Ideen für Aktionen eingebracht, die unsere Positionen in die Öffentlichkeit getragen haben. Darüber hinaus habe ich das Ressort Organisation unterstützt, denn erfolgreiche politische Arbeit erfordert nicht nur Überzeugungskraft, sondern auch Struktur und Teamarbeit.

Diese Zeit im Landesvorstand war für mich nicht nur eine wertvolle Erfahrung, sondern auch eine große persönliche Bereicherung. Ich durfte mit hochmotivierten, klugen und kreativen Menschen zusammenarbeiten, die sich mit voller Überzeugung für unsere gemeinsamen Werte einsetzen. Mein besonderer Dank gilt Cristina, die uns mit strenger, aber stets wohlwollender Hand geführt und dabei nie den Optimismus verloren hat.

Da ich mich in Zukunft stärker auf meine Arbeit im Ortsvorstand der FDP Lichterfelde Lankwitz konzentrieren möchte, werde ich nicht erneut für den Landesvorstand der Jungen Liberalen Berlin kandidieren. Doch mein Herz schlägt weiterhin für die wertvolle Arbeit der Julis – für eine Gemeinschaft, in der Freiheit nicht nur ein Wort, sondern gelebte Realität ist. Ich blicke mit Dankbarkeit auf die vergangenen Monate zurück und freue mich darauf, auch in Zukunft gemeinsam für eine freiheitliche, wirtschaftlich starke und selbstbestimmte Zukunft zu kämpfen.

Freiheit braucht Mut – und die Jungen Liberalen Berlin haben ihn bewiesen. Vielen Dank für diese gemeinsame Zeit!

Jasmin